



**Gymnasium  
Paulinum** Schule seit 797



**Liebe Freunde, Fans und Förderer des Blasorchester Paulinum,  
liebe musikinteressierte Münsteraner, sehr geehrte Damen und Herren!**

### **2020 50 Jahre Blasorchester Paulinum**

Musik verbindet! Auch und gerade nach 50 Jahren ist das „BlasO“ ein enorm vitales, aktives und erfolgreiches Ensemble, in dem die verbindende Kraft der Musik immer wieder hörbar und erlebbar ist. Die großartigen Gemeinschaftskonzerte „Symphonic +“ mit dem Sinfonieorchester Münster und der Westfälischen Schule für Musik, die tolle Reise nach Südfrankreich sowie der gelungene Auftritt aktuell beim Neujahrsempfang der Regierungspräsidentin belegen dies eindrücklich. ...und natürlich Woche für Woche die Spielfreude und lebendige Gemeinschaft der Schülerinnen und Schüler bei den Proben im Paulinum.

Wir sind sehr dankbar für alle Unterstützung die das „BlasO“ in den vergangenen fünf Jahrzehnten erlebt und inspiriert hat und laden zu einem ganz besonderem Konzert ein, in dem musikalisch sowohl zurück als auch nach vorne geschaut wird. Der Gründer des Orchesters, weitere ehemalige Orchesterleiter und viele „Altbläser“ haben ihr Kommen – und Mitwirken! – zugesagt.

**Jubiläumskonzert  
„2020 50 Jahre Blasorchester Paulinum“  
Samstag, 28. März 2020, 16 – 18 Uhr  
Aula des Gymnasium Paulinum**

Zu diesem musikalischen Jubiläumsgenuss laden wir Sie und Euch ganz herzlich ein!  
Der Eintritt ist frei. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und -hören!

Musik verbindet!

Dr. Tobias Franke  
Schulleiter  
Gymnasium Paulinum

Susanne Tyczewski  
Vorsitzende des Fördervereins  
Blasorchester Paulinum

Alfred Holtmann  
Leiter des  
Blasorchester Paulinum